

## Tienen reservas nivel récord (Reforma 22/02/11)

Tienen reservas nivel récord (Reforma 22/02/11) Tan sólo entre el 14 y el 18 de febrero, las reservas internacionales subieron 956 millones de dólares Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 febrero 2011).- Banco de México (Banxico) informó que, al 18 de febrero de 2011, el saldo de la reserva internacional fue de 119 mil 485 millones de dólares, un nivel nunca antes visto. Tan sólo entre el 14 y el 18 de febrero, las reservas internacionales subieron 956 millones de dólares. Según el reporte, la variación semanal fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por 750 millones y una disminución por la compra de dólares del Gobierno Federal al Instituto Central por 103 millones. Además, otro factor que incidió en el indicador fue el incremento por 309 millones de dólares, resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. Con el avance semanal, el saldo de las reservas internacionales presentan un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2010, de cinco mil 888 millones de dólares, es decir, 5.2 por ciento en términos relativos. Por otro lado, la base monetaria, que corresponde a los billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México, disminuyó cuatro mil 567 millones de pesos, al quedar su saldo en 642 mil 506 millones. Según el Banxico, esa cifra implicó una variación anual de 9.9 por ciento. Pero en el transcurso de 2011, la base monetaria ha disminuido 50 mil 918 millones de pesos, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público, lo que es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria, explica el instituto emisor.